



朝日の風

令和4年7月1日
朝日小学校 No. 7

観劇会



21日（火）に観劇会を行い、「しあわせの王子」という劇を鑑賞しました。わがままなため銅像にされてしまい動けない王子が、知り合ったつばめと交流することで、人に優しくすることの大切さに気付いていくお話です。

セットに、3枚のスクリーンを使い、そこに影絵を映すことで、さまざまな場面を表現していました。劇の後にスクリーンの裏側も見せていただき、たくさんの工夫がされていることにびっくりしました。



サッカー・バスケ大会(5年生)

サッカー部は18日（土）に試合を行い、1回戦は1対0で勝利しました。雨の降る中行われた2回戦は、先取点を取りましたが追いつかれ、PK戦で負けてしまいました。どちらも力の拮抗したよい試合でした。



バスケ部は18日（土）に2勝し、25日（土）の準決勝、決勝に進出しました。準決勝では苦杯を喫しましたが、3位決定戦では、第1Qのリードを守り抜き、見事に3位になりました。チーム一丸となってよく走った成果が出ました。

屋外でのマスクの着用について

現在学校では、熱中症予防のため、体育の授業や運動部の活動、登下校や屋外での活動は、マスクを外すように指導をしています。

体育の授業や運動部の活動は、ほとんどの児童がマスクを外していますが、登下校や屋外の活動では、マスクを外さない児童が多くいます。お家でも、熱中症を予防するため、屋外ではマスクを外すように、お子様に声掛けいただけるとありがたいです。ご協力をお願いします。